



Arris Holdings, Inc.: Namenswechsel und Änderung des Geschäftszwecks

Arris Holdings, Inc.: Namenswechsel und Änderung des Geschäftszwecks
ARRIS HOLDINGS INC. freut sich bekannt geben zu dürfen dass die "Canadian Securities Exchange" der Umbenennung der Gesellschaft in Global Hemp Group Inc. (GHG) zugestimmt hat. Die Gesellschaft wird unter diesem Namen und dem neuen Kürzel "GHG" in Kanada ab dem 25.03.2014 handeln. Die Umstellung an den Deutschen Börsen erfolgt zeitnah.
Der Namenswechsel reflektiert die Neuausrichtung der Gesellschaft hin zu einem weltweit breit aufgestellten Unternehmen in der Hanf-Industrie. Nicht nur der Sektor selbst, auch das Investoreninteresse wächst stetig. GHG ist an mehreren internationalen Börsen notiert und als regulierte Gesellschaft mit einem eigenen sehr hohen Transparenzanspruch bezüglich all unserer Aktivitäten werden wir dem stetig steigenden Interesse der Investoren gerecht, der neue Name spiegelt dies nun auch direkt wieder", sagt Charles Larsen, CEO der Gesellschaft.
Die Änderung des Geschäftszwecks und der daraus resultierenden Namensänderung war auch, aber nicht nur, abhängig von der Genehmigung der "Canadian Securities Exchange" und basiert auf dem Aktionärsbeschluss der Hauptversammlung vom 07.02.2014.
Weitere, vor allem formale Hinweise, entnehmen Sie bitte der kanadischen Originalmeldung vom 24.03.2014.
Charles Larsen
CEO Arris Holdings, Inc.
Für weitere Informationen: GHG-Frankfurt@GlobalHempGroup.com
Für die Richtigkeit der Übersetzung wird keine Haftung übernommen! Bitte englische Originalmeldung beachten!

Pressekontakt

Arris Holdings Inc.

BC V3W 3N4 Surrey

Firmenkontakt

Arris Holdings Inc.

BC V3W 3N4 Surrey

Arris (CNSX: AAF) is an investment management company focused on funding junior resource companies interested in mineral exploration in British Columbia, Canada and trades on the Canadian National Stock Exchange. Arris has a mineral claim called Maggie Gold, a gold-silver prospect which is located about 12 kilometers southeast of the ocean port of Squamish, in southwest British Columbia, and consists of 177 hectares. The past producing Britannia Mine adjacent to the west, was in operation from 1905 to 1977 and produced 493,000 ounces of gold; 5.8 million ounces of silver and 165 million tonnes of copper